

## 耳鼻咽喉科手術を予定されている患者様へ

耳鼻咽喉科手術において、特に上気道（はな、のど）手術がコロナウイルス拡散の原因になっている可能性が世界的に指摘されつつあり、全国的にも一部の耳鼻咽喉科手術を自粛する方向にあります。

当院では、コロナウイルス拡散と医療崩壊防止のため、当面の間、緊急性を要する場合を除いて、以下の手術を差し控える方針といたしました。

- 悪性疾患以外の鼻科手術
- ドリリングを要する耳科手術
- 扁桃・アデノイド手術
- 口腔、咽喉頭レーザー手術
- 緊急以外の気管切開手術

なお、日本耳鼻咽喉科学会からの通達などにより、方針変更の可能性がございますので、その際には改めてご報告させていただきます。

患者様にはご心配をおかけいたしますが、すでに入院申し込みをされている方の手術は当面の間、延期となります。また、今後コロナウイルス感染が小康状態となり、診断・制御が可能になりましたら、速やかに手術治療を再開し、病診連携を図りたいと思っておりますので何卒よろしくお願い申し上げます。

繰り返しになりますが、上記以外の手術および緊急性のある場合については引き続き対応させていただきます。何卒、ご理解・ご協力の程お願い申し上げます。

令和2年4月1日

京都第二赤十字病院 耳鼻咽喉科・気管食道外科